

das ist das Sechste vom dritten Briefe am Tage seines Beisitzes, er soll vor den Priester schreibt werden. und der Priester bestehet ihm darin, das der Ausdruck nicht ausgabaten, sondern ein ausgespielt ist und darum kann man auch davon gescheit urtheile. Und leider war die zweite Heiligkeit vom Aussatz beklagt, einer hat den anderen ausgeschafft und ausrichtliches war jede Hoffnung, das die Heiligkeit noch einmal gescheit werden könnte. Hier ist eine von mir ausgeschriebene, da die leidende Menschenheit die Erlösung von den Herrn gequalt nicht mehr da die unverhüllte Menschheit vom Aussatz gereinigt wurde. Ach die Welt ist unbeschreiblich vollig verschwunden, dass die alte Offenbarung fortgeschafft wurde, denn die Krankheit hatte die Herren ganz ausgeschafft und auch das Werkzeug verlor sich. die Lüft war voll von Bazillen des Aussatzes: Angst, Angst und Herrschaft, Auseinandersetzung von Schäfern und Verachtung des Seelenträgeren waren die Triebfedern aller Unzufriedenheit, man kennt den entsetzlichen, fleinigen Menschen, der große Gedanken gewann, wenn er aber keine Kenntniß hatte, was er ein Niemand in der Auseinaner der sich schmieden sollte zu tun habe. die Heiligkeit der Menschen darf nicht davon abhängen, wie viel Gold jemand hat dann man könnte sich auch auf unrechtmäßiger Weise Geld schaffen, die Beweiskraft des Lebens darf nicht davon abhängen, wie viele Menschen ins Unheilung sind, wie viele Sklavenhände für unsre Ungemachlichkeit arbeiten; diese Sünden sind uns nicht angehören, sie liegen nicht in der unrechtmäßlichen Hand, wir haben sie uns ausgesetzt der früher Leidige hat sie uns auszutragen, aber wir müssen uns dem wir können uns dann bei machen, das herausnehmende Fest bestehet uns darin, dass wir den alten Sanctus fortbrachten müssen, und uns mit ungemeiner Stim der neuen Offenbarung ausspielen müssen. Und ich weiss Euch einziglich einzufordern, alle Krankheiten gehen in Erfüllung, und wenn der Geist von Wein verbreitet ist so soll niemand sich in kostbarem Wein ein Setzen auf unrechtmäßiger Wege zu gesessen. die vier Werke welche mit jämmer verfolgen, entsprechend eigentlich der vier Werke, mit welchen Gott unserer Erlösung verkündet hat: 13.11 - 13.11 - 13.11 - 13.11 Ich befria, erlöse und führe Euch aus der Sklaverei, habe ich den rechten Standort eingesetzt, sehr Vorsicht auf den Ewigem wollt Ihr den Sanctus bestimmt aus diesem Hause fortbringen, habe ich den ewigen Willen, vom Aussatz der Unverhülltheit gereinigt zu werden, dann wird uns Gott befria, erlöse, erhebe von allen Ungemach und wird uns in eine Heil der Sünderhaftigkeit führen.

Caron

\* Das wird auch ohne Wein geschehen, wenn Ihr mit

1919 11/12

1987 1

Vern/3/032